

112

VEILLER À CE QUE LE CANADA DISPOSE D'UN PERSONNEL
MÉDICAL DE RÉADAPTATION SUFFISANT

RECOMMANDATION: Que le gouvernement fédéral poursuive son étude des besoins en personnel médical de réadaptation et prenne des mesures, en collaboration avec les provinces, pour combler les pénuries.

SANS SUITE

Nouveau congrès: Le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social rapporte que des consultations ont abouti à un projet de collaboration entre le ministère et le Conseil canadien pour la réadaptation des handicapés, en vue de la création d'un Congrès canadien de réadaptation.

But non atteint: Cette réponse n'est pas vraiment une étude de main-d'œuvre, telle que recommandée, ni ne fait allusion à l'enquête en cours sur la profession médicale. Le Comité met en doute la justesse de la réponse du ministère et exhorte les fonctionnaires responsables à préciser exactement quelles sont les mesures prises pour remédier à la pénurie de personnel au Canada.

